

Seorang Laki-Laki Tertabrak Kereta Api Di Desa Kembangarum, Babinsa Kembangarum Evakuasi Korban

Agung widodo - DEMAK.PRESS.WEB.ID

Feb 6, 2024 - 10:10



Bertempat di jalur rel kereta api Brumbung - Tegowanu di Desa Kembangarum Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak telah terjadi kecelakaan seorang laki-laki tertabrak kereta api yang mengakibatkan korban meninggal dunia (MD).

DEMAK - Bertempat di jalur rel kereta api Brumbung - Tegowanu di Desa

Kembangarum Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak telah terjadi kecelakaan seorang laki-laki tertabrak kereta api yang mengakibatkan korban meninggal dunia (MD).

Kecelakaan tersebut terjadi pada dini hari Selasa sekitar pukul 05.19 WIB yang mengakibatkan korban meninggal dunia di tempat. Dari kejadian tersebut, Babinsa Desa Kembangarum Serka Muhamad Istiyadi Koramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak mendapati informasi langsung mengecek kejadian di lokasi terjadinya kecelakaan. Selasa (06/02/2024).

Babinsa Desa Kembangarum Serka Muhamad Istiyadi menerangkan bahwa menurut saksi warga Kembangarum sekiranya pukul 05.19 WIB telah terjadi kecelakaan seorang laki-laki diketahui identitasnya bernama Catur Wibowo Pamungkas, (19) tahun, islam dengan alamat Gablok Rt 02 Rw 01 Desa Tlogorejo Kecamatan Karangawen Kabupaten Demak.

“Menurut keterangan saksi Kukuh Wijaya Kusuma (29) tahun, warga Desa Kembangarum menerangkan sekitar pukul 04.00 WIB saat keluar rumah mau menuju Mushola untuk Solat subuh melihat 1 unit sepeda motor honda beat warna pink tanpa plat nomor terparkir dalam posisi melintang di samping gang masuk rumahnya, sehingga menutup jalan, setelah di cek tidak ada orangnya dan kunci kontak masih tergantung di kontak sepeda motor, kemudian bapak Kukuh Wijaya Kusuma memberitahu bapak Temon Sumaryono dan bapak Yuliyanto untuk meminggirkan sepeda motor tersebut bersama - sama dan membuka jok sepeda motor berisi tas selempang warna merah berisi uang, 2 bungkus rokok dan 1 botol besar anggur merah yang isinya masih utuh dan di dasbor juga ada 1 botol besar minuman jenis kawa-kawa yang isinya tinggal separo kemudian mengecek di jalur rel KA yang jaraknya sekitar 50 meter dari gang masuk dan di dapati pecahan potongan tubuh manusia kemudian melaporkan ke Polsek Mranggen selanjutnya Petugas mendatangi TKP dan cek TKP untuk dilakukan evakuasi/mengumpulkan potongan tubuh korban, menurut keterangan warga dan selanjutnya untuk kejadian ini langsung ditangani oleh pihak yang berwajib untuk dilakukan identifikasi korban,” ungkap Serka Muhamad Istiyadi

Babinsa pun berpesan kepada masyarakat dalam bepergian baik menggunakan kendaraan roda dua maupun roda empat agar selalu berhati-hati dalam mengendarai, terkhusus dalam menyeberangi rel Kereta Api.

“Kami minta masyarakat agar hati-hati dalam berkendara baik di jalan raya maupun saat hendak menyeberang di perlintasan kereta api. Terlebih berdoa sebelum menggunakan kendaraan,” pungkas Serka Muhamad Istiyadi. (Pendim0716).